



NEUÜBERNAHME

Nah & Frisch wiedereröffnet

Filiale wurde von neuem Geschäftsbetreiber nach kurzer Schließung neu eröffnet.

VON DORIS DAMBÖCK

WÖLLERSDORF-STEINABRÜCKL

Bei einem Freigetränk und Würstl wurde die Nah&Frisch-Filiale in Wöllersdorf am Freitag wiedereröffnet. Nachdem im Mai das Geschäft privatisiert wurde, konnte dieses nach kurzer Zeit und kleineren Umbauarbeiten nun Eröffnung feiern.

Neuer Geschäftsbetreiber ist der erst kürzlich in die Gemeinde gezogene Sascha Gebhard. Als gelernter Verkäufer und helfende Hand im Geschäft seiner Lebensgefährtin Nina

Zöchling in Günselsdorf, bringt der 52-Jährige alle notwendigen Voraussetzungen mit: „Wir wollten eigentlich ein Geschäft in Bad Vöslau, nachdem wir aber umgezogen sind, hat sich das hier wirklich sehr gut ergeben.“ Als besonderen Service bietet die Filiale ab sofort auch einen Abholservice bei Bestellungen über „WhatsApp“ an.

Die Öffnungszeiten sind 6:30 bis 12 Uhr. Montag, Mittwoch und Freitag auch 16 bis 18 Uhr, samstags ab 7 Uhr geöffnet.



▲ Michael Grill und Roman Zuser (beide Fa. **Kastner**), Nina Zöchling, Sascha Gebhard, Gemeinderätin Ursula Schwarz und Bürgermeister Gustav Glöckler (beide ÖVP) bei der Eröffnung.
Fotos: Damböck



▲ Die Familie hilft zusammen. Am Foto: Sohn Matteo, Lebensgefährtin Nina Zöchling und neuer Geschäftsbetreiber Sascha Gebhard.



▲ Vizebürgermeister Hubert Mohl (ÖVP) mit den Hausbesitzern und Vermietern Regina und Alexander Bruckmayer.